

Взаимосвязь эмоциональных переживаний и ролей каратистов в спортивном агрессивном взаимодействии / Кудравец Анастасия Артуровна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. И.А. Фурманов.

Дипломная работа 62с., 34 рис., 35 источников.

ЭМОЦИОНАЛЬНЫЕ ПЕРЕЖИВАНИЯ, АГРЕССИЯ, СПОРТИВНОЕ АГРЕССИВНОЕ ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ, РОЛИ СПОРТИВНОГО АГРЕССИВНОГО ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ, ЭМОЦИОНАЛЬНЫЕ ПЕРЕЖИВАНИЯ КАРАТИСТОВ В СПОРТИВНОМ АГРЕССИВНОМ ВЗАИМОДЕЙСТВИИ, ЭМОЦИОНАЛЬНЫЕ ПЕРЕЖИВАНИЯ КАРАТИСТОВ В ЗАВИСИМОСТИ ОТ РОЛИ В СПОРТИВНОМ АГРЕССИВНОМ ВЗАИМОДЕЙСТВИИ.

Объект исследования: эмоциональные переживания каратистов в спортивном агрессивном взаимодействии.

Цель: выявить взаимосвязь эмоциональных переживаний и ролей каратистов в спортивном агрессивном взаимодействии.

Метод проведения работы: опрос (анкетирование).

Спорт в наши дни – один из наиболее популярных видов деятельности. Современный спорт в силу своих специфических особенностей предъявляет высокие требования к качествам спортсмена. Эмоциональная подготовка спортсмена не менее важна, чем тренировка физических качеств. Спортивные эмоции играют стимулирующую роль, они активизируют, мобилизуют силы и способности спортсменов на преодоление возникших трудностей во время спортивного состязания. Таким образом, для того чтобы оценить психологическую эффективность любой деятельности, необходимо знание об эмоциональном состоянии ее исполнителей.

Исследование, проведенное в рамках дипломной работы, позволило оценить психологическую эффективность каратистов в спортивном агрессивном взаимодействии. Корреляционный анализ эмоциональных переживаний и ролей в агрессивном взаимодействии спортсменов-каратистов показал, что в зависимости от роли и пола меняется структура эмоциональных переживаний.

Intercommunication of the emotional experiencing and roles of karatekas in sport aggressive cooperation / Kudravets Anastasiya; Scientific director Igor A. Fourmanov – Doctor of Psychology, Professor Candidate of Psychology, Associate Professor

Thesis 62 p., 34 fig., 35 sources.

EMOTIONAL EXPERIENCES, AGGRESSION, AGGRESSIVE INTERACTIONS IN SPORT, THE ROLE OF AGGRESSIVE INTERACTION IN SPORT, EMOTIONAL EXPERIENCES OF KARATEKAS IN AGGRESSIVE INTERACTION IN SPORT, EMOTIONAL EXPERIENCES OF KARATEKAS DEPENDING ON THE ROLE IN SPORTS AGGRESSIVE INTERACTION.

Object of research: emotional experiences of karatekas in sports aggressive interaction.

Aim of work: to reveal interrelation of emotional experiences and roles of karatekas in sports aggressive interaction.

Method of the research: interview (questioning).

Sports today – one of the most popular activities. Modern sports by virtue of the specific features demand much of qualities of the sportsman. Emotional preparation of the sportsman is not less important, than training of physical qualities. Sports emotions play a catalytic role, they activate, mobilize strength and ability of athletes to overcome the difficulties encountered during the sporting event. Thus, to estimate psychological efficiency of any activity, the knowledge of an emotional condition of its executors is necessary.

The research conducted within the thesis allowed to estimate psychological efficiency of karatekas in sports aggressive interaction. The correlation analysis of emotional experiences and roles in aggressive interoperability of sportsmen-karatekas has shown, that depending on a role and a gender the structure of emotional experiences changes.